



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasi Pemilu hingga Program AA DEDE CURHAT DONG

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Nov 30, 2023 - 07:43



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasi Pemilu hingga Program AA DEDE CURHAT DONG

Pada hari Kamis, 30 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Giat Anjangsana/Door To Door

System (DDS) di Kp. Nyalindung Rt. 02/02 Desa Nyalindung, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini dilaporkan dengan antusias oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.

Dalam giat yang berlangsung dengan lancar dan kondusif tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat Desa Nyalindung. Poin-poin utama yang disampaikan antara lain:

1. **Sosialisasi Pemilu:** Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada warga mengenai tahapan pemilu dan mengimbau agar kampanye berjalan dengan aman. Ini merupakan upaya untuk mendorong partisipasi masyarakat dalam proses demokrasi.
2. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Warga disarankan untuk selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Langkah ini bertujuan untuk melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan dan keamanan sosial.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman, dan penggunaan kunci ganda ditekankan sebagai langkah preventif.
4. **Program Kapolres Sukabumi:** Disampaikan juga mengenai program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG. Program ini menitikberatkan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, masyarakat diundang untuk berbagi curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan kepuasannya karena kegiatan tersebut berjalan tanpa kendala dan diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat. Dengan demikian, upaya polisi dalam membangun hubungan yang baik dengan warga terus ditingkatkan melalui kegiatan-kegiatan seperti Anjongsana/DDS.